

# LEARN

## Hari Ibu, Refleksi Perjuangan Wanita Dalam Sejarah Kemerdekaan Bangsa

Agus Mulya - [CILACAP.LEARN.WEB.ID](http://CILACAP.LEARN.WEB.ID)

Dec 24, 2021 - 02:28



*Resepsi Peringatan Hari Ibu Ke-93 Tingkat Kabupaten Cilacap Tahun 2021 digelar di Pendopo Wijayakusuma*

Cilacap – Resepsi Peringatan Hari Ibu ke – 93 Tingkat Kabupaten Cilacap Tahun 2021 digelar di Pendopo Wijayakusuma Cakti, Kamis (23/12/2021). Kegiatan ini

digelar untuk mewariskan nilai-nilai luhur dan semangat perjuangan yang terkandung dalam sejarah perjuangan kaum perempuan kepada seluruh masyarakat Indonesia.

Acara tersebut dihadiri Ketua Tim Penggerak PKK Kabupaten Cilacap, Teti Rohatiningsih, Ketua Persit KCK Cabang XVIII Kodim 0703/Cilacap diwakili Ny. Selva Asis Lallo, Ketua Jalasenatri Lanal Cilacap Ny. Sri Sugeng Subagyo, Ketua Bhayangkari Polres Cilacap Ny. Yuliana Eko Widianoro, serta para Ketua Organisasi Wanita se-Kabupaten Cilacap.

Sekretaris Daerah Kabupaten Cilacap, Farid Ma'ruf hadir mewakili Bupati, bersama Pasiter Kapten Inf Saidin, serta perwakilan para pejabat di lingkungan Forkopimda Kabupaten Cilacap. Ketua Persit KCK Cabang XVIII Kodim 0703/Cilacap melalui Ny. Selva Asis Lallo menjelaskan, berbagai kegiatan digelar untuk memeriahkan peringatan Hari Ibu.

Antara lain Lomba merangkai TOGA (Tanaman Obat Keluarga) dan membuat minuman rempah sehat yang diikuti oleh Organisasi Wanita se-Kabupaten Cilacap. Kemudian Lomba Dresscode serasi yang diikuti oleh peserta wanita, dan Seminar Peringatan Hari Ibu dengan tema "Melek Teknologi dengan mata Sehat, Mendorong Produktivitas Perempuan Semakin Kuat dan Mandiri".

"Adapun tujuan peringatan Hari Ibu ini adalah membangkitkan kepedulian perspektif masyarakat "Perempuan Berdaya" dalam mewujudkan harmoni antara laki-laki dan perempuan," jelasnya.

Bupati Cilacap dalam sambutan yang disampaikan Sekda Farid Ma'ruf mengajak peserta untuk mengingat pentingnya peran wanita dalam pembangunan. "Hakekat peringatan Hari Ibu adalah mengingatkan rakyat Indonesia akan momentum kebangkitan bangsa, serta perjuangan kaum perempuan yang tidak dapat dipisahkan dari sejarah perjuangan Bangsa Indonesia," kata Sekda menyampaikan Sambutan Bupati.

Pada kesempatan ini, secara simbolis dilakukan pemotongan tumpeng oleh Ketua Tim Penggerak PKK Kabupaten Cilacap, Teti Rohatiningsih Selanjutnya diserahkan pula hadiah lomba-lomba yang digelar dalam rangkaian peringatan Hari Ibu ke 93 tahun 2021 Tingkat Kabupaten Cilacap. (\*\*)